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«Слово жизни», проповедуемое старшим пастором 
д-ром  Джей  Роком  Ли ,  доступно  на  веб-сайте 
Центральной церкви «Манмин», а также на канале GCN 
TV, который рассказывает зрителям 170-ти стран мира о 
Евангелии святости и мощных деяниях Божьих. Адреса 
этих сайтов: www.manmin.org и www.gcntv.org.
Программы готовятся по проповедям, прочитанным 

во время воскресных служений и пятничных всенощных 
служб. В настоящее время на веб-сайте размещены 
различные проповеди. Пользователям интернета 
доступны, в частности, «Глава о любви» и «Заповеди 

блаженства»; фундаментальный цикл проповедей, в 
числе которых «Слово о Кресте», «Небеса», «Ад»; 
лекции по Книге Бытия, Книге Левит, по 1-му посланию 
Иоанна и Книге Откровения.
Кроме  того ,  на  церковном  веб -сайте  можно 

найти материалы для занятий в домашних группах, 
ежедневную колонку д-ра Джей Рока Ли. И еще: 
веб-сайт с удобной навигацией www.manminnews.
com предоставляет пользователям текстовые записи 
проповедей. 
Менеджер веб-сайта сообщил нам, что количество 

обращений к разделу, где размещены проповеди, 
неуклонно возрастает. Больше всего просмотров на сайте 
по вторникам – после загрузки проповедей прошедших 
служений. Увеличилось количество людей, которые 
слушают эти послания по интернету на английском и 
китайском языках. Кроме того, Центральная церковь 
«Манмин» предлагает разнообразные материалы 
пользователям веб-сайтов, говорящих, в частности, на 
японском, французском, испанском и русском языках.
Миссионер Хан Геул Ким из Калифорнии (США) 

сказал: «Я был духовно истощен иммиграцией, и тогда 
же на веб-сайте Центральной церкви ,,Манмин” я нашел 
проповедь ,,Небеса”. Ничего подобного я никогда не 
слышал прежде. Это слово, подобно воде жизни, утолило 
духовную жажду моей души. С тех пор я прослушал 
более 2.500 проповедей и благодаря этому был рожден 

заново. Чтобы о Евангелии cвятости узнали многие 
люди, я стал миссионером ,,Манмин”».
Брат Хосан Чанг из молодежной миссии поднялся на 

новый уровень познания Бога, прочтя «Лекции по Книге 
Бытия», размещенные в блоге. Он зарегистрировался в 
качестве члена Центральной церкви «Манмин», которая 
наполняет его надеждой на Небеса и обеспечивает 
ежедневным хлебом жизни.
Сестра Ирина Вейдер из Германии сказала: «Считая 

себя христианкой, я не многим отличалась от мирских 
людей. Однако, слушая проповеди д-ра Джей Рока Ли 
на русском языке на веб-сайте Центральной церкви 
,,Манмин”, я пришла к пониманию, что такое грехи, 
стала молиться и стараться жить по Слову Божьему».
Проповеди  доктора  Ли ,  размещенные  на  веб-

сайтах, оказывают большое влияние на многих людей. 
Объяснить это можно тем, что все его послания 
дарованы Самим Богом, Который принял искренние 
молитвы, посты и жаждущее сердце д-ра Ли, отданное 
Богу с тех пор, как он встретился с Ним и получил 
исцеление.
Мобильная связь может приниматься в любом 

месте, что дает быстрый доступ к Евангелию святости 
и обеспечивает его распространение по всему миру 
через m.manmin.org и m.gcntv.org. Великая любовь 
Бога, Который желает, чтобы все люди спаслись, 
распространяется, покрывая весь мир.

Кликните на www.manmin.org!
Доступ к Евангелию святости – утоление духовной жажды

Д-р Джей Рок Ли – автор книги Д-р Джей Рок Ли – автор книги «Откровения о вечной жизни в преддверии «Откровения о вечной жизни в преддверии 
смерти»,смерти», возглавивший в 2009 году Объединенный Израильский фестиваль,  возглавивший в 2009 году Объединенный Израильский фестиваль, 
который транслировался на 220 стран который транслировался на 220 стран 

«Откровения о вечной жизни 
в преддверии смерти»

Книга, изданная на 16-ти языках, стабильно пользуется спросом

 «Эта книга, в которой ощущается 
присутствие  Живого  Бога ,  оказала 
сильное влияние на мою жизнь. Через 
пасторов ,  Божьих  помазанников ,  и 
в  наши  дни  происходят  чудесные 
деяния. И эта книга, которая является 
биографическим свидетельством д-ра 
Джей Рока Ли, может помочь каждому 
читателю испытать чудо в своей жизни».
Президент «Enlace TBN-Колумбия» 

Розалия  Родригес  де  Линкольн 
(Колумбия).

 «Святой Дух совершил 
м ощ н о е  д е я н и е ,  и  я 
ощутила тепло и свет, когда 
читала 133-ю страницу этой 
книги. Ангел гладил меня 
по голове и тихонько пел 
песню. Потом ангел исчез, 
но я все еще чувствовала 
теплое  прикосновение 
Божье».
Профессор  Татьяна 

Моргулис из США.

 «Книга  рассказала  мне , 
почему Бог избрал д-ра Джей 
Рока Ли пастором, который, 
перенеся множество страданий, 
испытаний и болезней, стал 
доводить до всего человечества 
волю Божью. В этой  книге 
ощущается  бе зграничная 
благодать Божья, дарованная в 
период тягот». 
Старейшина Ий Ва Лю из 

Малайзии.

 «Мое знакомство с этой книгой 
произошло, когда я искала духовное 
прибежище .  Я  испытыва л а  и 
фи з и ч е с к ую ,  и  ум с т в е н н ую 
усталость. Читая книгу, я не замечала, 
как  проходит  время ,  и  многие 
страницы закапаны моими слезами. 
У меня, когда я читала, начинало так 
биться сердце, как будто я, наконец-
то, нашла луч света, бредя по темной 
дороге». 
Д-р Надя Мирейя из Гондураса.

«Изд а н н а я  н а  а р а б с ком 
я з ы к е ,  э т а  к н и г а  с т а л а 
доступна  и  жителям  Ливана . 
Это благословенное послание 
вызывает много эмоций у людей и 
дает им надежду. Я надеюсь, что 
книги д-ра Ли будут переведены 
на  ар абский ,  армянский  и 
иранский языки и распространены 
на Ближнем Востоке».
Пастор Анания Кастаниан из 

Ливана.

Д-р Джей Рок Ли известен миру как служитель, внесший вклад в духовное пробуждение. 
Встретившись с Богом, он получил исцеление от многих серьезных болезней. И с тех пор 
на многочисленных международных христианских конференциях он являет миру Живого 
Бога и Иисуса Христа через мощные деяния, которые подтверждают проповедуемое им 

слово. Опубликовав на корейском языке 85 книг, включая «Откровения о вечной 
жизни в преддверии смерти», и более 50-ти книг на разных языках мира, 

он стал инициатором  движения за национальную евангелизацию и 
мирового миссионерского движения.  
Книга  «Откровения  о  вечной  жизни  в  преддверии  смерти» 

впервые была издана 17 апреля 1987 года. С того времени она была 
выпущена в свет на 15-ти языках, и, пользуясь устойчивым спросом 
огромного количества читателей во всем мире, она направляет их на 

путь спасения. Вот лишь 
несколько  читательских 
мнений и комментариев.

www.urimbooks.com
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«Любовь долготерпит, милосердствует, любовь не завидует, любовь не превозносится, не гордится...» 
(1-е посл. к Коринфянам, 13:4).

Любовь не завидует, 
любовь не превозносится

Зависть и ревность оказывают пагубное влияние на 
нашу христианскую жизнь. В большинстве случаев 
мы не испытываем зависти к незнакомым людям. 
Мы обычно завидуем близким друзьям или своим 
соперникам. К примеру, владелец ресторана вряд 
ли станет завидовать служащему офиса, который 
добился успеха в своей работе. Но он занервничает 
и почувствует зависть, если в другом ресторане, 
с практически такой же кухней, окажется больше 
посетителей. 
Вдобавок сильная зависть вызывает злость и 

сопровождается злодеяниями. То же самое относится 
и к превозношению. Ваше желание похвастаться и 
получить признание приводит к ссорам, ревности и 
зависти.
Итак, как же нам обрести духовную любовь, 

которая не завидует и не превозносится?

1. Любовь не завидует
Сильная зависть заставляет злиться на других 

и подталкивает к совершению дурных поступков 
по отношению к ним. Если вы испытываете 
дискомфорт, когда у других дела идут хорошо и 
их любят окружающие, то это означает, что вы 
завидуете и злитесь. 
Когда  вы  видите ,  что  кто - то  бо г аче  и 

талантливее вас, ваше сердце ревнует и злится, 
а ваша гордость может быть уязвлена. Если ваш 
коллега быстро получил повышение, а вы все 
еще остаетесь на низкооплачиваемой позиции, 
то вы можете почувствовать горечь, потерять 
силы  и  желание  работать.  Зависть  и  злость 
приводят к разочарованию. Когда вы, завидуя и 
злясь, сравниваете себя с другими, то от этого 
только возрастает ваше чувство собственной 
неполноценности. 
Тогда как духовная любовь дает вам радость 

в истине. И когда с другими происходит что-то 
хорошее, вы чувствуете себя такими счастливыми, 
как-будто бы это произошло с вами. Но если вы 
испытали разочарование и потеряли силы, то это 
показывает, что в вас нет любви. Это означает, что в 
вас все еще сильно собственное «я». И ваша гордость 
будет уязвимой, а в сердце станет расти зависть, если 
ваше «я» потребует любви и признания к себе. 
Когда зависть доходит до крайней степени, она, 

естественно, проявляется в словах и поступках, 
которые ранят других. Такова зависть в действии. 
Она содержит в себе очевидные дела плоти, 
описанные в Послании к Галатам (5:19-21). Поэтому, 
испытывая зависть, труднее получить спасение.  
Например, Саул, первый царь Израиля, бесславно 

умер, завидуя Давиду. Давид был тем героем, 
который спас свою страну от Голиафа – необычайно 
сильного воина Филистимлян. Рост Голиафа был 
6 локтей, или 2,89 м, и на нем были бронзовые 
доспехи. Он был лучшим воином Филистимлян. В 
течение 40 дней он насмехался над Богом и армией 
Израильтян. А царь Саул и воины Израильской 
армии дрожали от страха. И вот тогда неожиданно 
появился Давид и камнем, брошенным из пращи, 
убил Голиафа, оскорблявшего Бога. В конечном итоге 
Израиль добился убедительной победы, а Давид для 
полюбивших его Израильтян стал национальным 
героем.      
Позднее царь Саул сделал Давида начальником 

в своей армии. Однако происшедшее пробудило в 
Сауле зависть и злость. На обратном пути, после 

разгрома Филистимлян, Израильский народ 
приветствовал Давида. Как написано в 1-й книге 
Царств, 18:7, одна женщина воскликнула: «Саул 
победил тысячи, а Давид – десятки тысяч!». 
Услышав это, Саул пришел в ярость.   
Он сказал: «...Давиду дали десятки тысяч, а 

мне тысячи; ему недостает только царства. И с 
того дня и потом подозрительно смотрел Саул на 
Давида» (1-я кн. Царств, 18:8-9). После этого он 
пытался убить Давида. Когда на Саула напал злой 
дух, он бросил копье в Давида, который играл для 
него на арфе. Задумав убить Давида, воевавшего с 
Филистимлянами, он приказал своим слугам убить 
Давида. Он завидовал Давиду до конца своих дней, 
пока не умер в битве с Филистимлянами, и только 
смерть прекратила его зависть. 
В Книге Иова, 4:8, мы читаем: «Как я видал, то 

оравшие нечестие и сеявшие зло пожинают его». 
В Притчах, 14:30, говорится: «Кроткое сердце – 
жизнь для тела, а зависть – гниль для костей». 
Если вы совершаете зло, то оно возвращается к вам 
бумерангом. Если вы сеете зло, то в ответ вы можете 
столкнуться с болезнями, несчастьями, неудачами 
в бизнесе. Зависть и злоба только вредят нам, они 
становятся серьезным препятствием, которое мешает 
нам войти в дух. Поэтому нам следует полностью 
удалить их из себя.  

2. Любовь не превозносится
Превозноситься – значит выставлять себя в 

выгодном свете и хвалиться собой. Большинству 
людей хочется похвастаться, если у них есть какие-
то преимущества перед остальными. Они это 
делают, желая получить признание и похвалу других. 
Сами же они с трудом оценивают и хвалят кого-либо 
за их вклад. Им кажется, что чем больше узнают 
и признают кого-то, тем больше принижаются их 
собственные достижения, поэтому они обычно 
критикуют окружающих. Превозношения иногда 
приводят к раздорам. Вам кажется, что хвастовство 
поможет вам возвыситься и получить признание, 
однако результат – прямо противоположный.  
В 1-м послании Иоанна, 2:15-16, говорится: «Не 

любите мира, ни того, что в мире: кто любит мир, в 
том нет любви Отчей. Ибо все, что в мире: похоть 
плоти, похоть очей и гордость житейская, не есть от 
Отца, но от мира сего».
В этом случае «гордость житейская» свойственна 

людям, которые хотят выставить себя напоказ, 
стремясь к мирским удовольствиям. Плотские 

люди хвастаются своими престижными семьями, 
славой ,  властью ,  дорогими  автомобилями , 
домами и украшениями. Есть те, кто хвалятся 
своими отношениями с представителями власти и 
знаменитостями. Они делают это, потому что ценят 
земную жизнь.
Но какой смысл превозноситься такими вещами? 

Человеку нет никакой пользы от всех трудов его, 
которыми трудится он под солнцем, как сказано 
в Книге Екклесиаста, 1:2-3. В Псалме, 102:15, 
говорится, что дни человека, как трава, как цвет 
полевой, так он цветет, но в конечном итоге он 
опадет. Гордость этого мира не дает нам истинных 
ценностей и жизни; она, скорее, превращает нас во 
врагов Бога и ведет по пути к смерти.

3. Хвались Господом
Как только мы избавимся от неправды, которая 

заставляет нас любить этот мир, у нас не возникнет 
никакого желания хвалиться, завладеть земными 
богатствами, почестями или славой. В 1-м послании 
к Коринфянам, 1:31, написано: «Хвалящийся хвались 
Господом». Этот стих говорит нам хвалиться в 
Господе для славы Бога, а не для своей собственной.
Хва л и т ь с я  к р е с т ом  Го с п од а ,  н аш е го 

Спасителя, говорить о данной Богом благодати и 
свидетельствовать о полученных ответах на молитвы 
очень даже рекомендуется. Потому что подобные 
вещи славят Бога и сеют в людей веру и надежду. 
Бог доволен нами, когда мы хвалимся Господом, и 
воздает нам благословениями и в духе, и в теле.
Но некоторые верующие пусть не напрямую, но 

все же похваляются собой, говоря, что они воздают 
славу Богу. Они говорят, что сделали то-то и то-то, 
и в результате смогли получить благословения. Они 
это ставят себе в заслугу. Поэтому сатана выдвигает 
против них обвинение, и иногда они сталкиваются с 
испытаниями. 
Мирская гордость не может стать источником 

вечной жизни и удовлетворенности. Она, скорее, 
пробуждает в нас бессмысленную алчность и ведет 
нас путем погибели. Но когда мы наполняем свои 
сердца надеждой на Небеса, у нас появляются силы, 
чтобы избавиться от гордости этого мира. После того 
как мы наполним свои сердца истиной, плотское 
превозношение и мирские ценности превратятся 
в ничто. Это сравнимо с игрушками и другими 
предметами, которыми мы забавлялись в детстве 
и которые стали бесполезными для нас, когда мы 
повзрослели.
Дорогие братья и сестры во Христе, апостол Павел 

в Послании к Галатам, 6:14, написал: «А я не желаю 
хвалиться, разве только крестом Господа нашего 
Иисуса Христа...». Я молюсь именем Господа, чтобы, 
как и сказал Павел, вы могли возвысить имя Иисуса 
Христа и хвалиться Тем, Кто спас нас и даровал нам 
Небеса!

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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«Блаженны нищие духом, 
ибо их есть Царство Небесное» 
(От Матфея, 5:3). 

Быть «нищим духом» – значит обладать сердцем, 
в котором нет гордости, высокомерия, эгоизма, 
собственных желаний и зла. Поэтому тем, кто 
«нищ духом», проще принять Евангелие. Приняв 
Иисуса Христа, они тянутся к познанию духовных 
ценностей. Они также могут быстро измениться 
силой Божьей. 
Чтобы  стать  нищими  духом ,  нам  нужно 

избавиться  от  похоти  плоти ,  похоти  очей  и 
гордости  житейской .  Другими  словами ,  нам 
необходимо через Слово Божье выявить в себе зло, 
избавиться от него, горячо молясь за это, и стать 
духовным дитем. Только это даст нам возможность 
наслаждаться  вечными  благословениями  на 
Небесах. 

«Блаженны плачущие, ибо они утешатся» 
(От Матфея, 5:4). 

Здесь под «плачущими», в духовном смысле, 
имеются в виду плачущие по Царству Небесному 
и Божьей праведности, а не плачущие по плоти 
из-за собственных горестей и эгоистических 
желаний .  Чтобы  плачь  был  духовным ,  в  нас 
должна быть прежде всего духовная любовь. Есть 
плач покаяния, когда мы, исполняя свой долг, 
каемся в собственных грехах. Бывает также плачь 
по братьям по вере и плачь о спасении многих 
душ. Если наш плач духовный, Бог дает нам то, в 
чем мы нуждаемся, и даже более чем достаточно. 
Он также дает нам награды в Царстве Небесном.

«Блаженны кроткие, ибо они наследуют 
землю» (От Матфея, 5:5).

Духовно кроткие являются людьми сильными 
и храбрыми в истине, и в то же время у них 
мягкий, как хлопок, спокойный нрав. Так как их 
отличают добродетель, доброта и кротость, они 
могут прощать других, понимать и принимать 
их. Многие люди могут обрести покой в них и 
насладиться миром, которым они исполнены. И 
поскольку  этим они приводят многих людей к 
спасению, им будет отведен обширный участок 
земли на Небесах.

Взойдя на гору, Иисус обратился с бесценным посланием 
к народу. Оно называется Нагорной проповедью. Он 
учил людей, чья жизнь вскоре исчезнет, словно пар, 
вечным благословениям, то есть тому, как войти в 
Царство Небесное, что и есть истинное благословение. 
Посланием этим являются «Заповеди блаженства». Для 
нас они – указатель, на который мы ориентируемся, 
испытывая себя, чтобы войти туда, где расположен 
Божий Престол, – в Новый Иерусалим. Давайте же 
углубимся в их изучение.

Заповеди блаженства

Церковь на горе Блаженства, построенная на том месте, где Иисус произнес Нагорную ПроповедьЦерковь на горе Блаженства, построенная на том месте, где Иисус произнес Нагорную Проповедь

 «Блаженны алчущие и жаждущие
 правды, ибо они насытятся» 
 (От Матфея, 5:6).

«Жаждать  правды» – значит  следовать  воле 
Божьей и применять на практике Слово, данное 
Богом, Который есть сама Благость и Истина. Как 
голод и жажда побуждают людей искать пищу и 
воду, так и в нас возникает желание утолить голод 
и жажду по правде. Чтобы утолить наш духовный 
голод и жажду, мы должны есть Плоть и пить Кровь 
Иисуса Христа.  
Это означает принять, бережно хранить Слово 

Божье  и  применять  его  на  практике .  Если  мы 
продолжаем познавать Слово Божье и применять его 
на практике, то это означает, что мы испытываем 
жажду и голод по правде и что мы сможем обрести 
духовное сердце, в котором нет неправды. Это – 
духовная полнота, данная тем, кто голоден и жаждет 
правды. 

«Бл аж е н ны  мил о с т и вы е ,  и б о  о н и 
помилованы будут» (От Матфея, 5:7).

Быть милостивым – значит понимать, прощать и 
направлять других на правильный путь, даже если 
они совершили зло против вас безо всякой на то 
причины. Это значит не отстаивать свою позицию 
ради собственного блага, а учитывать точку зрения 
других, чтобы понять их и проявить к ним милость.  
Милость может быть проявлена разными путями. 

Есть милосердие, проявленное в прощении или в 
наказании и в благотворительных делах. Если мы 
научимся прощать других, быть к ним милостивыми, 
Бог простит наши немощи и явит Свою милость к 
нам.

«Блаженны чистые сердцем, ибо они Бога 
узрят»  (От Матфея, 5:8).

Быть чистым сердцем – значит не только внешне 
показывать  свою  святость ,  используя  знания  и 
образование ;  это  также  значит  иметь  святое  и 
освященное сердце. Наше сердце будет чистым 
настолько ,  насколько  мы  удалим  из  него  зло , 
познаем  Слово  Божье  и  будем  применять  его , 
наполняясь истиной. Чтобы практически жить по 
Слову Божьему, нам необходимо приложить усилия 
и  проявить  силу  воли .  Слова  «они  узрят  Бога» 

указывают не только на благословение увидеть лик 
Бога Отца. Кроме этого, чистые сердцем смогут 
получить ответы на молитвы о желаниях своего 
сердца. Это означает, что они смогут встретить Бога 
и ощутить Его присутствие в своей жизни. 

«Блаженны миротворцы, ибо они будут 
наречены сынами Божиими»   
(От Матфея, 5:9).

В  д у хо в н ом  с мы с л е ,  м и р  –  э т о  ум е н и е 
пожертвовать собой, готовность даже отдать свою 
жизнь. Только после того, как мы, разрушив стену 
греха, которая стоит между нами и Богом, обретем 
мир с Богом и, избавившись от такого чувства, как 
ненависть, найдем мир с собой, мы сможем жить в 
мире и с окружающими. 
Е с л и  мы  в о  в с е м  же р т ву е м  с о б о й  и  мы 

избавились от всех форм зла, то это показывает 
наше стремление к миру. Тогда мы можем быть 
наречены сынами Божьими. Тогда у нас появятся 
духовный авторитет и сила, которые были у Иисуса 
(От Матфея, 10:1). Кроме того, мы войдем в Новый 
Иерусалим, в котором расположен Божий престол, 
и будем наслаждаться почетом и славой истинных 
детей Божьих.  

«Блаженны изгнанные за правду, ибо их 
есть Царство Небесное»   
(От Матфея, 5:10).

Как написано во 2-м послании к Тимофею, 3:12, 
если мы живем по Слову Божьему, следуя истине, 
то, порой, это приводит к гонениям. Подобно тому, 
как  тьма  рассеивается  там ,  где  есть  свет,  сила 
господствующего в мире врага, дьявола и сатаны, 
ослабевает там, где возрастает количество верующих 
в Господа, которые являются светом. Враг, дьявол и 
сатана, контролирует многих принадлежащих ему 
мирских людей. Он подстрекает их преследовать 
верующих, чтобы те потеряли веру.  
Мы можем радоваться и веселиться, когда нас 

преследуют за имя Господа, потому что велика будет 
наша награда в Царстве Небесном. Преодолевая 
гонения, вы возрастаем в вере и обретаем лучшие 
обители в Царстве Небесном. 

Фрагмент из книги д-ра Джей Рока Ли «Человек, 
который стремится к истинным благословениям» 

Заповеди блаженства Понимание того, 
что есть истинные благословения



4 

Центр Миссии Манмин в России 
Слyжитeль Ун Чи
manminrussia@gmail.com
mwmrussia@mail.ru
Kоординатор Роня Сон
Тел: 82-2-818-7044 
ronyason@gmail.com 

ВСХВ
Международная 
семинария Манмин

МСМ Урим Букс

Тел: 82-70-8240-2075
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com

Тел: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org

Тел: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Тел: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
manminseminary2004@gmail.com

Всемирная сеть врачей-христиан
«Глобальная 
христианская сеть»

GCNG

№ 105  12 мая 2013 года овостиH MанминСвидетельства

Моя семья долгое время жила в США в штате Невада. 
В августе 2010 года мы переехали в Калифорнию. Там я 
адаптировался в новой обстановке, и каждое воскресенье через 
интернет участвовал в транслируемых из Сеула служениях 
Центральной церкви «Манмин». Благодаря этому я смог 
укрепить основание своей веры и понять, как это важно – стать 
освященным. Я начал усердно молиться и все делать с молитвой. 
И еще я старался прилежно учиться. 
По благодати Божьей, после окончания школы, я стал 

студентом математического факультета Калифорнийского 
университета в Лос-Анджелесе (UCLA). Это один из самых 
престижных университетов, расположенных на западном 
побережье США. Я даже получил грант, который покрывает все 
расходы на мое образование. Я начал учебу в UCLA в сентябре 
2012 года. И был очень загружен, потому что мне приходилось 
много заниматься и участвовать в факультативных программах. 
Однако я выделил определенное время для евангелизации 
студентов, живущих в университетском городке. Я полагал, что 
Бог для этого и привел меня сюда. 
Мое главное желание – это стать человеком духа, быстро 

возрасти в вере и быть источником силы для старшего пастора 
д-ра Джей Рока Ли, который является моим наставником. Для 
этого я участвую через интернет в молитвенных собраниях 
Даниила, а также молюсь еще примерно час за спасение душ. 
Чтобы не беспокоить своего соседа по комнате, я громко молюсь 
в своей машине, а на МР3-плеере слушаю проповеди д-ра Ли 
по пути на занятия и назад – в общежитие. Я стараюсь жить по 
Слову Божьему.  
Мой младший брат Чан Юнг Ким в настоящее время учится 

в десятом классе школы Вудбридж в Ирвине (Калифорния). У 
этой школы высокий рейтинг в Калифорнии. Ему приходится 
тратить много времени на выполнение домашних заданий, на 
внешкольные занятия и участие в оказании социальной помощи. 
Тем не менее, он читает Библию, запоминает стихи и молится 
каждый день. Он проповедует Евангелие своим друзьям. 
Бог благословил его тем, что он был назван студентом, 

который достиг высоких результатов в учебе в 2012 году 
и выиграл награду президента США Барака Обамы. Она 
присуждается ученикам, которые с особым энтузиазмом 
достигают своих высоких целей в учебе. Мой брат и я каждый 
день делаем все, что в наших силах, чтобы и учиться на 
«отлично», и быть прекрасными христианами.  
Я благодарен старшему пастору д-ру Ли, который учит нас 

истинным жизненным ценностям, которые угодны Богу и 
которые прославляют Его имя. Спасибо.

Брат Джей Юн Ким (Калифорния, США)

Джей Юн Ким и его брат Чан Юнг Ким (справа)

Сестра Анастасия Колесова
 (эстонская церковь «Источник истины»)

«Я нахожусь в 
потоке духа даже здесь, 

в Эстонии»

Прямые трансляции из Центральной церкви «Манмин» были наполнены любовью Господа и 
вызывали такое ощущение, словно ты на Небесах. Не переставая, происходили знамения, чудеса и 
мощные деяния Божьи. Мне так хотелось побывать там. Но в то время из-за финансовых проблем я 
не могла себе этого позволить, но я горячо молилась об этом, и Бог мне ответил.
Летом 2011 года я, наконец, посетила Центральную церковь «Манмин», и увиденное было за 

пределами моего воображения. Счастье и радость переполняли меня. Я увидела знамения и чудеса 
во время летнего ретрита «Манмин». Возвратившись в Эстонию, я внимательно прослушала 
цикл проповедей д-ра Джей Рока Ли «Основы хорошей успеваемости» и стала применять то, что 
услышала, в своей учебе. В результате, я окончила школу с прекрасными оценками. А кроме того, я 
поступила в Тартуский университет, у которого самый высокий рейтинг в Эстонии. 
Я участвую в воскресных служениях, в пятничных всенощных служениях и молитвенных 

собраниях Даниила благодаря их прямой трансляции по интернету. Из-за разницы во времени 
мне приходится вставать в 4 часа утра, чтобы посмотреть воскресную службу, но я делаю это с 
искренним сердцем. Кроме того, начиная с 18 марта 2013 года, участвуя в специальных циклах 
молитвенных собраний Даниила, я, покрываясь потом, в слезах, продолжаю молиться об освящении. 
Я воздаю всю благодарность и славу Богу, Который исцелил меня и благословил меня жизнью в 
полноте Божьей. 

Я счастлива, потому что осознала любовь Божью и стала жить истинной христианской жизнью. 
Я узнала о Центральной церкви «Манмин» и о мощном служении старшего пастора д-ра Джей Рока 
Ли от своего отца, пастора Григория Колесова. Это произошло в июне 2010 года, и к тому времени 
прошло уже шесть лет, как меня беспокоили боли в животе. Врачи не могли установить причину 
этого. Новость о том, что силой молитвы д-ра Ли воскресают мертвые и исцеляются больные, 
удивила и обрадовала меня. Я поверила в то, что буду исцелена, получив его молитву.
Я была очень тронута автобиографической книгой д-ра Ли «Моя жизнь, моя вера». Я читала ее 

со слезами, и истинной верой и великой любовью Божьей наполнилось мое сердце. Я осознала, что 
причиной болезни является грех и постаралась выявить ту стену греха, которая отделяла меня от 
Бога. Я каялась, постилась и молилась, чтобы получить исцеление. 2 июля 2010 года по интернет-
трансляции пятничного всенощного служения в Центральной церкви «Манмин» я приняла молитву 
д-ра Ли, преодолевающую время и расстояние, и была полностью исцелена.   

30-го и 31 октября 2010 года д-р Джей Рок Ли провел в Эстонии служения Божественного 
исцеления. Я приходила на них с сердцем, жаждущим Бога. Это служение собрало рекордное в 
истории Эстонии количество участников, которые воздали славу Богу. Д-р Ли проповедовал на 
темы «Бог Творец» и «Почему Иисус Христос – наш единственный Спаситель?». Затем он молился 
о больных с алтаря. Во время его молитвы или сразу же после нее слепые прозревали, хромые 
начинали ходить, многие люди исцелились от различных заболеваний. 
Я своими глазами увидела мощные деяния Божьи, которые, как мне казалось, происходили только 

в Библейские времена. Видя их, я подумала, что Бог действительно Живой и Он являет Свою силу 
через возлюбленного Им служителя. С того времени я стала слушать проповеди д-ра Ли на русском 
веб-сайте Центральной церкви «Манмин», и моя христианская жизнь менялась день ото дня.  

«Я делаю все 
возможное, чтобы 
учиться на ,,отлично” 
и быть прекрасным 
христианином»

Письмо из-за рубежа


